

確かな学力をもつ、心身ともに健康な生徒の育成

夏休みも終わり、みなさんの道はひらけましたか？

(休み明けの集会で話した内容の一部です)

夏休み前の集会で、「意志あるところに、道はひらける」といったリンカーンの言葉を引用し、「夏休みは中学生が勉強面や体力面で一番成長する時期ですから苦しいことから逃げないで」という話をしましたが、みなさんどうでしたか。夏休みの全校登校日に途中経過を聞こうと思っていましたが、台風で登校日が中止になってしまったので、今日になってしまいました。夏休み中、命にかかわるような事故もなく、みなさんの元気な顔が見られて、本当にうれしいです。

9月は体育祭、10月は北浜中との合同の文化祭と、みなさんにとっては、たいへん大きな行事を控えています。どちらの行事も学級、学年、学校の団結力が問われます。一つのことをやり遂げる中で達成感や充実感を味わってください。最後に8月3日の英語スピーチコンテストで1年生の杉浦さん、大西さんのスピーチの中の言葉をみなさんに送りたいと思います。偶然にも2人とも同じことを言っていました。

「今の自分の学習や生活をまじめに取り組んでがんばる」
大変シンプルで、当たり前のことですが今日からのみなさんにぴったりな言葉だと思います。無理をせず、自分のできることをコツコツやっていきましょう。

(保護者の皆様へ)

この夏休み、大きな事故もなく過ごせたのは、保護者・地域の方々のおかげと感謝しております。

9月は体育祭、10月は北浜中と合同の文化祭と、生徒たちにとっては、たいへん大きな行事を控えています。集団が一致団結し、一つのことをやり遂げる中で達成感や充実感を味わうことで、集団の成長が個人の成長につながればと考えています。ぜひ、生徒たちの頑張りを見に来てください。

夏休みの出来事②

広島平和記念式典参加報告会 8月12日

3年生の早川祐真さんと佐々木菫さんが豊浜中学校を代表し、全校で平和の願いを込めて折った千羽鶴を持参し、広島平和記念式典に市内の中学生の代表とともに参加しました。12日には参加報告会がハートプラザみそで行われました。平和を願う気持ちがみんなに伝わりますように。



みんなで折った千羽鶴も献納しました。

同ホールで行われた空襲展の展示物

伊勢市子ども未来会議 8月17日

「住み続けたい伊勢市にするために若い世代の意見を聞いて伊勢市の総合計画に反映させていきたい。」という考えのもと、市内の中学生の代表が集まり、これからの伊勢市をみんなで考えました。豊浜中からは楠さんと大陽さんが参加し、積極的に意見を述べました。

市長との2ショット



スピーチコンテスト 8月3日(ハートプラザみその)

(株)UL Japan の後援のもと、英語力向上を図るための新たな事業がスタートしました。1年生の杉浦美菜海さんと大西佑来さんが出場しました。杉浦さんが見事、優秀賞に輝きました。大西さんも、詰まることなく堂々と発表することができました。



ありがとう！
ジェyson
ようこそ！
ビビアン

11年間豊浜中学校で英語を教えてくれたメルカード ジェyson先生が明野小学校に行くことになりました。9月からはシンガポール出身のオング ビビアン先生に代わります。

スピーチコンテスト練習では2人にしっかり指導してもらいました。

大西 佑来さん

My Future Dream (私の将来の夢)

私は、自分の夢について考えた時、英語を話せる能力が必要な職業がいつも思いつきます。将来はホテルスタッフとして、日本語を知らない海外の旅行者の人たちの手助けをしたい。夢の実現のために、自分の勉強にまじめに集中することが、今の私にとってとても重要なことです。



杉浦 美菜海さん 優秀賞受賞

My Favorite Person

(私のお気に入りの人)

私は、ダイアナ妃の伝記を読んですべて、なんて素敵なんだろうと思いました。病気の人や障がいのある人や、地雷を取り除く運動など、素晴らしい活動をしてきました。彼女のようにするために、世界のことを知って、自分自身の勉強にがんばりたいです。



皇學館スピーチコンテスト 8月19日

今年で12回目になる皇學館中学校・高等学校のスピーチコンテストに3年生山下優香さん、2年生山口明莉さん、1年生中山雅貴さん、佐々木悠花さんたちが出場しました。4名の皆さんは、出場者の中でも大きな声とジェスチャーでわかりやすくスピーチすることができました。その中で1年生の佐々木さんが見事、特別賞に輝きました。



山口 明莉さん

【環境保護のために私たちは何が出来るか】

私の家では環境保護のためにごみをきちんと分別しています。みんなが協力してきれいな環境のために簡単な心がけを実行していくことを望みます。



佐々木 悠花さん

【私が行きたい国】

読んだ本の中で、女優で、のちにモナコの王妃になったグレースケリーの存在を知り、モナコに行きたいと思うようになった。小さいけど美しい自然に囲まれたモナコにぜひ行ってみたいです。



中山 雅貴さん

【スマートフォン】

スマホは便利だけど危険な面もあります。僕はスマホの中のゲームに夢中になってお母さんにめっちゃくちゃおこられます。スマホを使いすぎて時間を忘れないように、親子で約束事をつくる必要があります。



山下 優香さん

【環境保護のために私たちは何が出来るか】

家では散らかさないことが私の中のルールになりました。学校では年に一回浜辺の大掃除をします。私たちは未来の子どもたちのために責任を持って行動しなければなりません。



《 9月の行事予定 》

- | | |
|--|--|
| 1日(金) 体育祭全体練習
PTA 本部役員会 19:00~・役員会 19:30~ | 11日(月)~15日(金) テスト前朝学習 |
| 4日(月) 体育祭全体練習・3年学年練習 | 14日(木)~20日(水) テスト期間部活動停止 |
| 5日(火) 体育祭全体練習・1・2年学年練習 | 15日(金) 生徒議会 |
| 6日(水) 体育祭全体練習 | 19日(火)~21日(木) 前期期末テスト
(19日、20日は給食なし、21日は給食あり) |
| 7日(木) 体育祭予行練習 | 21日(木) 土路浜清掃(全員自転車通学) |
| 8日(金) 体育祭全体練習・前日準備 | 24日(日)~25日(月) 伊勢度会陸上大会 |
| 9日(土) 体育祭、科学創作展(いせトピア) | 29日(金) 3年生薬物乱用防止教室(6限目) |
| 10日(日) 科学創作展(いせトピア) | 30日(土)~10/1日(日) 中体連秋季体育大会 |
| 11日(月) 体育祭反省、専門委員会 | ※10月2日(月)が体育祭の振替休業日 |